

LR FOROS

sofka TECH DAY

Experience + Attitude + Innovation

EL CAMINO ES LA RECOMPENSA
9 AÑOS VIVIENDO NUESTRO PROPÓSITO

► **CUIDAMOS** nuestro entorno,
MULTIPLICANDO experiencias exitosas.

PANEL: NEGOCIOS EN LA ERA DIGITAL



Adriana Sierra

Gerente de Tecnología de Protección



Alejandro Henao

Gerente de Tecnología de Sura



Juan Rafael Sierra

Gerente de TI de Sistecredito



Juan Fernando Duque

Coordinador Habilitación y Tecnologías UEN Cívica. Metro de Medellín

MAYO
19
11:15 am



VIRTUAL

INSCRIPCIÓN GRATIS REGÍSTRESE FÁCIL DESDE SU CELULAR

PATROCINA



PANORAMA DEL MERCADO BURSÁTIL EN ABRIL

Las acciones más negociadas

Acción	Monto (cifras en millones)
Ecopetrol	\$616.287
Preferencial Bancolombia	\$416.826
Grupo Sura	\$212.022
BAC Holding	\$177.623

Las especies menos transadas

Acción	Monto (cifras en millones)
Grupo Aval	\$879
ETB	\$603
Cemex Latam Holding	\$458
El Cóndor	\$97

Participación volumen negociado por inversionistas

Extranjeros	35%
Comisionistas de Bolsa	18%
Retail Colombia	18%
Fondos de pensiones	13%
Institucionales	12%



Posición neta mensual

Monto (cifras en millones)	
\$196.000	Extranjeros
\$38.000	Comisionista de bolsa
\$26.000	Fondos de pensiones
\$10.000	Otros
-\$79.000	Sector real
-\$95.000	Personas naturales
-\$96.000	Institucionales

Fuente: Casa de Bolsa/Graficos I.P.A.

BOLSAS. SE NEGOCIARON MÁS DE \$2,75 BILLONES EN LA BVC

Ecopetrol y preferencial Bancolombia, las acciones más transadas en abril

Mientras se desarrollaba la tercera ronda de OPA radicada por Gilinski sobre Nutresa y Sura, la acción más negociada en abril fue la de Ecopetrol, con \$616.287 millones. A esta especie le siguieron la preferencial de Bancolombia, con \$416.826 millones; Inversiones Suramericana, con \$212.022 millones; y BAC Holding, con \$177.623 millones.

Los extranjeros siguieron liderando las negociaciones en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) con una participación de 35% del total transado y una posición netamensual de \$195.851 millones. Al cierre del cuarto mes del año, las acciones que más compraron fueron Inversiones Suramericana con \$96.000 millones; seguida por la preferencial de Bancolombia, con \$46.000 millones; Interconexión Eléctrica S.A., con \$25.000 millones; Grupo Argos, con \$10.000 millones y BAC Holding Internacional, con \$9.000 millones.

Respecto a las negociaciones que han adelantado los compradores foráneos a lo largo del año, la que ha sido más atractiva para estos es el papel preferente de Bancolombia, con \$500.000 millones transados. A esta le siguen Ecopetrol, con \$296.000 millones; la común de Bancolombia,

con \$191.000 millones; Interconexión Eléctrica S.A., con \$189.000 millones y el fondo bursátil iColcap, con \$48.000 millones (ver gráfico).

No obstante, según Sharon Vargas, analista de portafolio para Itaú Comisionista de Bolsa, si bien en abril se evidenció un comportamiento positivo, para mayo se están viendo unos factores completamente diferentes que afectan la dinámica que traía el mercado bursátil hasta el momento.

“Este ha sido un mes bastante malo para las acciones en general, tanto en Colombia, como en el mundo. Ha sido un mes sumamente volátil, especialmente por la respuesta que han tenido los títulos a las decisiones de los bancos centrales de subir las tasas de interés para atajar la inflación, lo cual ha hecho que el apetito por riesgo sea bastante bajo”, mencionó Vargas.

Ahora se prevé que, con el fin de las ofertas de compra del empresario caleño sobre dos compañías del Grupo Empresarial Antioqueño (GEA), estas dejen de tener injerencia en la BVC y comiencen a liderar factores como las elecciones presidenciales y el desarrollo de la guerra en Ucrania, lo que llevaría a que los extranjeros se convirtieran en los mayores vendedores de especies.

Según Arnoldo Casas, director de Inversiones para Creditcorp Capital, con los precios actuales, “de aquí en adelante los aportes más grandes van a llegar por parte de Ecopetrol gracias a que la acción no ha subido lo suficiente por cuenta del miedo que han generado las elecciones presidenciales”.

En lo corrido de 2022, los títulos que más han tenido una variación positiva son Nutresa, Sura, Bolívar y preferencial Bancolombia.



Sharon Vargas
Analista de portafolio para Itaú

“Se comienza a vivir un mes bastante volátil por la respuesta de las acciones ante la decisión de los bancos centrales de subir las tasas de interés para atajar la inflación”.

Signos en:

www.larepublica.co
Con el informe mensual de rentas variable para abril de Casa de Bolsa.



IVÁN O. CAJAMARCA
@ivancajamarcaM